

Información del grupo de trabajo de Safe at School® (Seguridad en la escuela) de la Asociación Americana de Diabetes® (ADA) sobre el acceso de los estudiantes con diabetes a dispositivos inteligentes

Muchos estudiantes con diabetes usan dispositivos médicos que requieren acceso a un teléfono inteligente para monitorear sus niveles de glucosa (azúcar en sangre), administrar insulina y compartir datos con enfermeras escolares, personal escolar capacitado y otros cuidadores de acuerdo con su Plan de manejo médico de diabetes individualizado/órdenes del proveedor. Los estudiantes que usan estos dispositivos requerirán acceso continuo a uno o más dispositivos inteligentes, como un teléfono celular, un reloj inteligente o una tableta, para monitorear y controlar de manera segura su diabetes durante el día escolar y en todas las actividades patrocinadas por la escuela.

Estos estudiantes deben estar exentos de las restricciones de teléfonos celulares que están contenidas en algunas leyes y regulaciones estatales, así como en las políticas del distrito escolar y/o de la escuela, en todo momento dentro del entorno escolar. Los estudiantes con diabetes que usan un dispositivo inteligente para controlar su diabetes requieren las siguientes ayudas y servicios relacionados que deben incluirse en los planes escritos individualizados del estudiante (por ejemplo, Plan de control médico de la diabetes, Plan de atención médica individualizado, Plan 504, Programa de educación individualizado):

- Acceso a un dispositivo inteligente y aplicaciones relacionadas con el manejo de la diabetes para monitorear y gestionar la atención de la diabetes.
- Acceso al Wi-Fi de la escuela en un dispositivo inteligente
- Acceso a un dispositivo inteligente a veinte pies del estudiante en todo momento, incluso durante exámenes y pruebas estandarizadas.
- Otro acceso a dispositivos inteligentes relacionado según lo consideren necesario el proveedor de atención médica para la diabetes del estudiante y el padre/tutor o según lo acordado de otro modo en los planes escritos del estudiante.

Estos dispositivos son fundamentales para el cuidado continuo de la diabetes, la salud y la seguridad del estudiante. Estos dispositivos son esenciales para el aprendizaje óptimo y el rendimiento académico del estudiante y su participación en todas las actividades patrocinadas por la escuela. Negar a un estudiante el acceso a estos dispositivos aumenta el riesgo de que el estudiante pueda experimentar complicaciones potencialmente mortales, como hipoglucemia (nivel bajo de glucosa en sangre) o cetoacidosis diabética (CAD). Las escuelas deben permitir y apoyar a los estudiantes con diabetes para que accedan a sus dispositivos para permanecer seguros y saludables en la escuela.

Hay más información y recursos sobre el acceso a dispositivos inteligentes y la iniciativa Safe at School® de la Asociación Americana de Diabetes disponibles en diabetes.org/safeatschool.

21 de agosto de 2024